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Abstract (en)
The electric apparatus includes the contactor which has a base (10) with feet (13) at the four corners of its back for fixing screws. Terminals (14)
for electrical connections are provided on the fronts of two lateral arms (15). The module (3) is fitted into the recess between a central protuberance
(17) flanked by the arms, and a thin wall (19) between the feet. Its lateral surfaces (37) provide thumb and finger grips for insertion and withdrawal,
leaving sufficient space on each side for access to the fixing screws.

Abstract (fr)
Le contacteur comporte une embase (10) sur laquelle sont montés les différents éléments électriques le composant et présentant des pieds (13)
situés aux quatre coins de sa face arrière pour la mise en place de vis de fixation, l'espace présent au-dessus desdits pieds (13) est laissé libre afin
de permettre l'accès aux vis de fixation. Le logement est prévu sur l'une des parois du contacteur, et ledit module de protection (3) est conformé
de sorte que l'ensemble formé par le contacteur et le module de protection ne dépasse pas du volume défini vers le haut à partir des pieds (13)
et laisse libre l'espace au-dessus desdits pieds nécessaire à l'accès aux vis de fixation. Le logement s'étend sur toute la largeur de la paroi de
l'embase, le module de protection étant susceptible d'être mis en place, ou extrait, par saisie sur ses faces latérales. <IMAGE>
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